
THE PRESCRIPTION DRUGS COST ASSISTANCE
ACT
(C.C.S.M. c. P115)

Specified Drugs Regulation, amendment

Regulation 113/2009
Registered July 15, 2009

Manitoba Regulation 6/95 amended
1 The Specified Drugs Regulation, Manitoba Regulation 6/95, is amended by this regulation.

2(1) Part 1 of the Schedule is amended by adding the following specified drugs in alphabetical order:

- APO-BICALUTAMIDE – 50 MG TABLETS
- APO-CILAZAPRIL – 1, 2.5 AND 5 MG TABLETS
- APO-DILTIAZ TZ – 120, 180, 240, 300 AND 360 MG TABLETS
- APO-GABAPENTIN – 100, 300, 400 AND 600 MG TABLETS
- APRI 21
- APRI 28
- CARDIZEM – 30 MG TABLETS
- C.E.S. – 0.625 MG TABLETS
- CO FAMCICLOVIR – 125, 250 AND 500 MG TABLETS
- GEN-BICALUTAMIDE – 50 MG TABLETS
- GEN-NIFEDIPINE – 60 MG EXTENDED RELEASE TABLETS
- GEN-ONDANSETRON – 4 AND 8 MG TABLETS
- GEN-RAMIPRIL – 1.25, 2.5, 5 AND 10 MG TABLETS
- GEN-VENLAFAXINE XR – 37.5, 75 AND 150 MG CAPSULES
- JAMP-CITALOPRAM – 20 AND 40 MG TABLETS
- JAMP-ONDANSETRON – 4 AND 8 MG TABLETS

LOI SUR L'AIDE À L'ACHAT DE MÉDICAMENTS
SUR ORDONNANCE
(c. P115 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur les médicaments couverts

Règlement 113/2009
Date d'enregistrement : le 15 juillet 2009

Modification du R.M. 6/95
1 Le présent règlement modifie le Règlement sur les médicaments couverts, R.M. 6/95.

2(1) La partie 1 de l'annexe est modifiée par adjonction des médicaments couverts suivants :

- APO-BICALUTAMIDE – 50 MG, COMPRIMÉS
- APO-CILAZAPRIL – 1, 2,5 ET 5 MG, COMPRIMÉS
- APO-DILTIAZ TZ – 120, 180, 240, 300 ET 360 MG, COMPRIMÉS
- APO-GABAPENTIN – 100, 300, 400 ET 600 MG, COMPRIMÉS
- APRI 21
- APRI 28
- CARDIZEM – 30 MG, COMPRIMÉS
- C.E.S. – 0,625 MG, COMPRIMÉS
- CO FAMCICLOVIR – 125, 250 ET 500 MG, COMPRIMÉS
- GEN-BICALUTAMIDE – 50 MG, COMPRIMÉS
- GEN-NIFEDIPINE – 60 MG, COMPRIMÉS À LIBÉRATION PROLONGÉE
- GEN-ONDANSETRON – 4 ET 8 MG, COMPRIMÉS
- GEN-RAMIPRIL – 1,25, 2,5, 5 ET 10 MG, COMPRIMÉS
- GEN-VENLAFAXINE XR – 37,5, 75 ET 150 MG, CAPSULES
- JAMP-CITALOPRAM – 20 ET 40 MG, COMPRIMÉS
- JAMP-ONDANSETRON – 4 ET 8 MG, COMPRIMÉS

- MARINOL – 2.5 AND 5 MG CAPSULES
- MEDROXYPROGESTERONE ACETATE INJECTABLE SUSPENSION – 150 MG/ML INJECTION
- NOVO-CILAZAPRIL/HCTZ – 5/12.5 MG TABLET
- NOVO-CLONIDINE – 0.025, 0.1 AND 0.2 MG TABLETS
- NOVO-ETIDRONATECAL – 400/500 MG TABLETS
- NOVO-OXYCODONE/ACETAMINOPHEN – 5/325 MG TABLET
- PMS-OXYCODONE – 5, 10 AND 20 MG TABLETS
- RAN-GABAPENTIN – 100, 300 AND 400 MG CAPSULES
- RAN-RAMIPRIL – 1.25, 2.5, 5 AND 10 MG CAPSULES
- RATIO-RAMIPRIL – 1.25, 2.5, 5, 10 AND 15 MG CAPSULES
- WELLBUTRIN SR – 150 MG TABLETS

- MARINOL – 2,5 ET 5 MG, CAPSULES
- MÉDROXYPROGESTÉRONNE (ACÉTATE DE) – 150 MG/ML, SUSPENSION INJECTABLE
- NOVO-CILAZAPRIL/HCTZ – 5/12,5 MG, COMPRIMÉS
- NOVO-CLONIDINE – 0,025, 0,1 ET 0,2 MG, COMPRIMÉS
- NOVO-ETIDRONATECAL – 400/500 MG, COMPRIMÉS
- NOVO-OXYCODONE-ACETAMINOPHEN – 5/325 MG, COMPRIMÉS
- PMS-OXYCODONE – 5, 10 ET 20 MG, COMPRIMÉS
- RAN-GABAPENTIN – 100, 300 ET 400 MG, CAPSULES
- RAN-RAMIPRIL – 1,25, 2,5, 5 ET 10 MG, CAPSULES
- RATIO-RAMIPRIL – 1,25, 2,5, 5, 10 ET 15 MG, CAPSULES
- WELLBUTRIN SR – 150 MG, COMPRIMÉS

2(2) Part 1 of the Schedule is amended by striking out the following specified drugs:

- ANTURAN
- APO-GABAPENTIN – 100, 300 AND 400 MG CAPSULES
- BLOCADREN
- CARDIZEM
- C.E.S. – 0.625 AND 1.25 MG TABLETS
- CYTOXAN TABLETS AND INJECTION
- KALETRA – 133.3/33.3 MG CAPSULES
- KENALOG CREAM AND OINTMENT
- KENALOG IN ORABASE
- MARINOL – 2.5, 5 AND 10 MG CAPSULES
- MEGACE
- NOVO-CLONIDINE
- PMS-FLAVOXATE – 200 MG TABLETS
- PMS-NIFEDIPINE – 10 MG CAPSULES
- RATIO-FOSINOPRIL – 10 AND 20 MG TABLETS
- RATIO-RAMIPRIL – 1.25, 2.5, 5 AND 10 MG CAPSULES
- SURGAM
- SURMONTIL TABLETS AND CAPSULES
- SYMMETREL CAPSULES AND SYRUP
- WELLBUTRIN SR – 100 AND 150 MG TABLETS
- WESTCORT OINTMENT
- ZYLOPRIM – 200 MG TABLETS

2(2) La partie 1 de l'annexe est modifiée par suppression des médicaments couverts suivants :

- ANTURAN
- APO-GABAPENTIN – 100, 300 ET 400 MG, CAPSULES
- BLOCADREN
- CARDIZEM
- C.E.S. – 0,625 ET 1,25 MG, COMPRIMÉS
- CYTOXAN, COMPRIMÉS ET INJECTION
- KALETRA – 133,3/33,3 MG, CAPSULES
- KENALOG, CRÈME ET POMMADE
- KENALOG-ORABASE
- MARINOL – 2,5, 5 ET 10 MG, CAPSULES
- MÉGACE
- NOVO-CLONIDINE
- PMS-FLAVOXATE – 200 MG, COMPRIMÉS
- PMS-NIFEDIPINE – 10 MG, CAPSULES
- RATIO-FOSINOPRIL – 10 ET 20 MG, COMPRIMÉS
- RATIO-RAMIPRIL – 1,25, 2,5, 5 ET 10 MG, CAPSULES
- SURGAM
- SURMONTIL, COMPRIMÉS ET CAPSULES
- SYMMETREL, CAPSULES ET SIROP
- WELLBUTRIN SR – 100 ET 150 MG, COMPRIMÉS
- WESTCORT, POMMADE
- ZYLOPRIM – 200 MG, COMPRIMÉS

2(3) Part 1 of the Schedule is amended in the specified drug APO-RAMIPRIL by striking out "AND 10 MG CAPSULES" and substituting ", 10 AND 15 MG CAPSULES".

2(4) Part 1 of the Schedule is amended in the specified drug NOVO-MORPHINE SR by adding "15, 30, " before "60".

3(1) Part 2 of the Schedule is amended by adding the following specified drugs in alphabetical order:

- APO-DESMOPRESSIN – 0.1 and 0.2 mg Tablets
– For the treatment of
 - (a) diabetes insipidus;
 - (b) enuresis in children refractory to alternative agents.
- APO-LEVOFLOXACIN – 250 and 500 mg Tablets –
 - (a) Step-down care following hospital separation in patients treated with parenteral antibiotics;
 - (b) Treatment of gram-negative infections resistant to standard therapy;
 - (c) Treatment of infections in persons allergic to alternative agents (eg. penicillins, cephalosporins and sulfonamides);
 - (d) Treatment of bacterial prostatitis;
 - (e) Treatment of respiratory infections in patients failing or likely to fail or intolerant of penicillins, cephalosporins and/or macrolides;
 - (f) Treatment of diabetic foot infections.
- APO-PRAMIPEXOLE – 0.25, 0.5, 1 and 1.5 mg Tablets – For the treatment of idiopathic Parkinson's Disease.

2(3) La partie 1 de l'annexe est modifiée, au médicament couvert APO-RAMIPRIL, par substitution, à « ET 10 MG », DE « , 10 ET 15 MG ».

2(4) La partie 1 de l'annexe est modifiée, au médicament couvert NOVO-MORPHINE SR, par adjonction, avant « 60 », de « 15, 30, ».

3(1) La partie 2 de l'annexe est modifiée par adjonction des médicaments couverts suivants :

- APO-DESMOPRESSIN – comprimés, 0,1 et 0,2 mg – pour le traitement :
 - a) du diabète insipide;
 - b) de l'énurésie chez les enfants qui sont réfractaires aux autres agents de traitement.
- APO-LEVOFLOXACIN – comprimés, 250 et 500 mg, –
 - a) deuxième étape de soins à la sortie de l'hôpital pour les malades auxquels des antibiotiques ont été administrés par voie parentérale;
 - b) traitement des infections Gram négatif résistantes aux médicaments ordinaires;
 - c) traitement des infections chez les personnes allergiques aux agents de relais (p. ex. pénicillines, céphalosporines et sulfonamides);
 - d) traitement d'une prostatite bactérienne;
 - e) traitement des infections respiratoires chez les malades qui ne réagissent pas, sont susceptibles de ne pas réagir ou sont intolérants aux pénicillines, aux céphalosporines ou aux macrolides;
 - f) traitement des infections de pied diabétique.
- APO-PRAMIPEXOLE – comprimés, 0,25, 0,5, 1 et 1,5 mg, – pour le traitement de la maladie de Parkinson idiopathique.

- CO LEVOFLOXACIN – 250 and 500 mg Tablets –
 - (a) Step-down care following hospital separation in patients treated with parenteral antibiotics;
 - (b) Treatment of gram-negative infections resistant to standard therapy;
 - (c) Treatment of infections in persons allergic to alternative agents (eg, penicillins, cephalosporins and sulfonamides);
 - (d) Treatment of bacterial prostatitis;
 - (e) Treatment of respiratory infections in patients failing or likely to fail or intolerant of penicillins, cephalosporins and/or macrolides;
 - (f) Treatment of diabetic foot infections.

- CO PRAMIPEXOLE – 0.25, 0.5, 1 and 1.5 mg Tablets – For the treatment of idiopathic Parkinson's Disease.

- GEN-LEVOFLOXACIN – 250 and 500 mg Tablets –
 - (a) Step-down care following hospital separation in patients treated with parenteral antibiotics;
 - (b) Treatment of gram-negative infections resistant to standard therapy;
 - (c) Treatment of infections in persons allergic to alternative agents (eg, penicillins, cephalosporins and sulfonamides);
 - (d) Treatment of bacterial prostatitis;
 - (e) Treatment of respiratory infections in patients failing or likely to fail or intolerant of penicillins, cephalosporins and/or macrolides;
 - (f) Treatment of diabetic foot infections.

- CO LEVOFLOXACIN – comprimés, 250 et 500 mg –
 - a) deuxième étape de soins à la sortie de l'hôpital pour les malades auxquels des antibiotiques ont été administrés par voie parentérale;
 - b) traitement des infections Gram négatif résistantes aux médicaments ordinaires;
 - c) traitement des infections chez les personnes allergiques aux agents de relais (p. ex. pénicillines, céphalosporines et sulfonamides);
 - d) traitement d'une prostatite bactérienne;
 - e) traitement des infections respiratoires chez les malades qui ne réagissent pas, sont susceptibles de ne pas réagir ou sont intolérants aux pénicillines, aux céphalosporines ou aux macrolides;
 - f) traitement des infections de pied diabétique.

- CO PRAMIPEXOLE – comprimés, 0,25, 0,5, 1 et 1,5 mg – pour le traitement de la maladie de Parkinson idiopathique.

- GEN-LEVOFLOXACIN – comprimés, 250 et 500 mg –
 - a) deuxième étape de soins à la sortie de l'hôpital pour les malades auxquels des antibiotiques ont été administrés par voie parentérale;
 - b) traitement des infections Gram négatif résistantes aux médicaments ordinaires;
 - c) traitement des infections chez les personnes allergiques aux agents de relais (p. ex. pénicillines, céphalosporines et sulfonamides);
 - d) traitement d'une prostatite bactérienne;
 - e) traitement des infections respiratoires chez les malades qui ne réagissent pas, sont susceptibles de ne pas réagir ou sont intolérants aux pénicillines, aux céphalosporines ou aux macrolides;
 - f) traitement des infections de pied diabétique.

- NOVO-AZITHROMYCIN – 20 mg/ml and 40 mg/mL Oral Suspension – For the treatment of otitis media in patients not responding to or intolerant of alternative antibiotics (eg. amoxicillin and erythromycin).
- NOVO-AZITHROMYCIN – 20 et 40 mg/ml, suspension orale – pour le traitement de l'otite moyenne chez les malades qui ne réagissent pas aux antibiotiques de relais ou qui ne les tolèrent pas (p.ex. amoxicilline et érythromycine).
- NOVO-FENTANYL – 25, 50, 75 and 100 mcg Patches – For the treatment of pain in patients unable to tolerate oral analgesics or when there is failure to adequately control pain with oral analgesics or in patients in whom oral analgesics are deemed inappropriate.
- NOVO-FENTANYL – timbres, 25, 50, 75 et 100 mcg – pour le traitement de la douleur chez les malades qui ne peuvent supporter les analgésiques administrés par voie orale ou pour lesquels ils ne sont pas recommandés ou lorsque ces derniers ne peuvent réduire suffisamment la douleur.
- NOVO-LEVOFLOXACIN – 250 and 500 mg Tablets –
 - (a) Step-down care following hospital separation in patients treated with parenteral antibiotics;
 - (b) Treatment of gram-negative infections resistant to standard therapy;
 - (c) Treatment of infections in persons allergic to alternative agents (eg. penicillins, cephalosporins and sulfonamides);
 - (d) Treatment of bacterial prostatitis;
 - (e) Treatment of respiratory infections in patients failing or likely to fail or intolerant of penicillins, cephalosporins and/or macrolides;
 - (f) Treatment of diabetic foot infections.
- NOVO-LEVOFLOXACIN – comprimés, 250 et 500 mg –
 - a) deuxième étape de soins à la sortie de l'hôpital pour les malades auxquels des antibiotiques ont été administrés par voie parentérale;
 - b) traitement des infections Gram négatif résistantes aux médicaments ordinaires;
 - c) traitement des infections chez les personnes allergiques aux agents de relais (p. ex. pénicillines, céphalosporines et sulfonamides);
 - d) traitement d'une prostatite bactérienne;
 - e) traitement des infections respiratoires chez les malades qui ne réagissent pas, sont susceptibles de ne pas réagir ou sont intolérants aux pénicillines, aux céphalosporines ou aux macrolides;
 - f) traitement des infections de pied diabétique.
- PMS-LEVOFLOXACIN – 250 and 500 mg Tablets –
 - (a) Step-down care following hospital separation in patients treated with parenteral antibiotics;
 - (b) Treatment of gram-negative infections resistant to standard therapy;
 - (c) Treatment of infections in persons allergic to alternative agents (eg. penicillins, cephalosporins and sulfonamides);
- PMS-LEVOFLOXACIN – comprimés, 250 et 500 mg –
 - a) deuxième étape de soins à la sortie de l'hôpital pour les malades auxquels des antibiotiques ont été administrés par voie parentérale;
 - b) traitement des infections Gram négatif résistantes aux médicaments ordinaires;
 - c) traitement des infections chez les personnes allergiques aux agents de relais (p. ex. pénicillines, céphalosporines et sulfonamides);

(d) Treatment of bacterial prostatitis;

(e) Treatment of respiratory infections in patients failing or likely to fail or intolerant of penicillins, cephalosporins and/or macrolides;

(f) Treatment of diabetic foot infections.

- SANDOZ LEVOFLOXACIN – 250 and 500 mg Tablets –

(a) Step-down care following hospital separation in patients treated with parenteral antibiotics;

(b) Treatment of gram-negative infections resistant to standard therapy;

(c) Treatment of infections in persons allergic to alternative agents (eg. penicillins, cephalosporins and sulfonamides);

(d) Treatment of bacterial prostatitis;

(e) Treatment of respiratory infections in patients failing or likely to fail or intolerant of penicillins, cephalosporins and/or macrolides;

(f) Treatment of diabetic foot infections.

- SANDOZ METHYLPHENIDATE SR – 20 mg Tablets – For the treatment of attention deficit disorder and narcolepsy.

3(2) Part 2 of the Schedule is amended by striking out the following specified drug:

- ESTALIS-SEQUI

d) traitement d'une prostatite bactérienne;

e) traitement des infections respiratoires chez les malades qui ne réagissent pas, sont susceptibles de ne pas réagir ou sont intolérants aux pénicillines, aux céphalosporines ou aux macrolides;

f) traitement des infections de pied diabétique.

- SANDOZ LEVOFLOXACIN – comprimés, 250 et 500 mg –

a) deuxième étape de soins à la sortie de l'hôpital pour les malades auxquels des antibiotiques ont été administrés par voie parentérale;

b) traitement des infections Gram négatif résistantes aux médicaments ordinaires;

c) traitement des infections chez les personnes allergiques aux agents de relais (p. ex. pénicillines, céphalosporines et sulfonamides);

d) traitement d'une prostatite bactérienne;

e) traitement des infections respiratoires chez les malades qui ne réagissent pas, sont susceptibles de ne pas réagir ou sont intolérants aux pénicillines, aux céphalosporines ou aux macrolides;

f) traitement des infections de pied diabétique.

- SANDOZ METHYLPHENIDATE SR – comprimés, 20 mg – pour le traitement de la narcolepsie et des déficits de la capacité d'attention.

3(2) La partie 2 de l'annexe est modifiée par suppression du médicament couvert suivant :

- ESTALIS-SEQUI

3(3) Part 2 of the Schedule is amended in the specified drug ZADITEN by striking out "and 0.2 mg/mL Syrup".

3(3) La partie 2 de l'annexe est modifiée, au médicament couvert ZADITEN, par suppression de « , et sirop, 0,2 mg/ml ».

Coming into force

4 This regulation comes into force on August 17, 2009.

Entrée en vigueur

4 Le présent règlement entre en vigueur le 17 août 2009.

July 14, 2009
14 juillet 2009

Acting Minister of Health/Le ministre adjoint de la Santé,

Dave Chomiak